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1. Pauta de Convocação: A pauta e a convocação 1 
da reunião foram encaminhadas em 04/03/2013 a 2 
todos os membros da Câmara Técnica, por meio de 3 
mensagem eletrônica transmitida por seu 4 
coordenador João Primo Baraldi. 5 

2. Abertura: A abertura da reunião foi feita pelo 6 
Coordenador João Baraldi que após dar boas 7 
vindas aos presentes, passou para a apresentação 8 
dos membros presentes. Os participantes se 9 
apresentaram, dizendo seus nomes e instituições 10 
que representam. 11 

3. Membros Presentes: Estavam presentes à 12 
reunião os seguintes membros: Luiz A.C.Silva Brasi, 13 
Rotary Intl.; Denis Herisson da Silva, CATI; José de 14 
Sordi Neto PM de Nova Odessa; Fernanda Peruchi 15 
e Kazue Matsumoto, CBRN-CTR; Isabella Clerici De 16 
Maria, IAC; Waldemar Bóbbo, IPSA; Nilton Piccin, 17 
Sindicato Rural de Limeira; João Primo Baraldi, 18 
Sindicato Rural de Rio Claro; Miguel Madalena 19 
Milinski, P.M. de Rio Claro;  Henrique Bracale TNC; 20 
Denis Miguel Roston, UNICAMP/FEAGRI;Ricardo 21 
Dias Pacheco, Sindicato Rural de Piracicaba; Luis 22 
Fernando Amaral Binda, Sindicato Rural de 23 
Campinas e Jundiaí; Elaine Franco de Campos, 24 
Agência das Bacias PCJ; Mariana Baptistella 25 
Vedovello PM de Itatiba; Sônia Regina F. de Freitas 26 
DAE de Santa Bárbara d’Oeste; Marcelo Leite 27 
Vasco Toledo, Sindicato Rural de Amparo; Geraldo 28 
Geysink, HC2; Jaime Dolenc, SANASA; Celso 29 
Botura, Rotary Intl.; Roberta Ribeiro Dalfré, P.M. de 30 
Limeira; Ari Augusto Pratti, ASSEMAE. Justificou 31 
ausência Petrus Weel, Cooperativa Holambra. 32 
 33 
4. Participação da CT-RURAL: O Coordenador 34 
João Baraldi agradeceu a presença de todos e 35 
solicitou a Denis H Silva a apreciação da ata 36 
anterior. Após a leitura, Miguel Milinski, informou 37 
que, visto a existência do projeto LUISA apoiado 38 
pelo FEHIDRO em andamento (que contemplará o 39 
cadastro de usuários) e que o custo do cadastro é 40 
próximo do montante necessário para a execução 41 
das atividades complementares, o Comitê PCJ 42 
propôs que a realização do cadastro de usuários 43 
pela Petrobras seja cancelada e o recurso seja 44 
utilizado para realização dos serviços 45 
complementares acima mencionados para a 46 
viabilização da construção das Barragens Duas 47 
Pontes e Pedreira. Informou que a CT-MH aprovou 48 
o cancelamento do cadastro de usuários para a 49 
execução dos serviços complementares 50 

necessários para a construção das referidas 51 
barragens. Não houve outras modificações 52 
propostas e ata foi aprovada. Informou ainda que as 53 
atas anteriores estão disponíveis para consulta no 54 
site do comitê PCJ e a atual lista de presença 55 
contempla a atualização do corpo de membros, que 56 
foi realizado pelo comitê PCJ. A seguir o 57 
Coordenador passou a palavra para o Nilton Piccin 58 
do Sindicato Rural de Limeira que agradeceu a 59 
presença de todos e deu boas vindas aos 60 
participantes, agradecendo também a Foz do Brasil 61 
pelo espaço cedido. A seguir foi tratado o assunto 62 
referente à avaliação do relatório da UGP para 63 
liberação de pagamentos do projeto produtor de 64 
água. Henrique Bracale fez a apresentação do 65 
relatório, com imagens e dados, detalhando a 66 
situação de cada uma das propriedades. Durante a 67 
apresentação foram discutidas as situações 68 
limitantes das propriedades do projeto, como 69 
quando, por exemplo, o proprietário nem sempre é 70 
um produtor rural e/ou tem outra fonte de renda e 71 
mora na cidade. Durante a apresentação, Henrique 72 
Bracale informou que 24 produtores então aptos a 73 
receber o pagamento, 3 estão impedidos por 74 
problemas nos projetos e mais 14 estão previstos 75 
como participantes ainda esse ano. Sobre o GA-76 
PSA, João Baraldi demonstrou preocupação com a 77 
demanda de inspeções de acompanhamento e 78 
verificou juntamente com o Sr. Petrus Weel a 79 
disponibilidade de um técnico do Comitê PCJ para 80 
ajudar no acompanhamento. Elaine afirmou que 81 
mesmo para o Comite PCJ fica complicado 82 
acompanhar 41 propriedades. Luis Fernando 83 
Amaral Binda informou que a vistoria é facultativa e 84 
só deve ser realizada nos casos em que a CT-Rural 85 
não se sinta confiável com os relatórios 86 
apresentados pelo responsável técnico do projeto. 87 
Com a palavra, Luiz Brasi mostrou-se preocupado 88 
com a possível extinção do Grupo de 89 
Acompanhamento e disse que sua importância foi 90 
demonstrada no momento que ela vistoriou para fins 91 
de pagamento da parcela anterior e verificou uma 92 
série de não conformidades, o que levou o Sr. 93 
Coordenador a propor junto à CT-Rural a troca da 94 
entidade executora, caso a TNC não adequasse o 95 
projeto conforme o que havia sido pretendido 96 
inicialmente. Ao final da apresentação, o relatório foi 97 
bem elogiado por boa parte dos presentes. Isabella 98 
Clerici De Maria disse que o relatório está bem 99 
apresentado e defendeu a necessidade de vistoria 100 
de algumas propriedades por parte do grupo de 101 
acompanhamento até o final do projeto. Elaine 102 



Comitês PCJ 
 Criados e instalados segundo a Lei Estadual (SP) no 7.663/91(CBH-PCJ), a Lei Federal no 9.433/97 (PCJ FEDERAL) e a Lei Estadual (MG) nº 

13.199/99 (CBH-PJ) 
 

CT-RURAL: CÂMARA TÉCNICA DE USO E CONSERVAÇÃO DA ÁGUA NO MEIO RURAL 
Ata da 73ª Reunião Ordinária – 08.03.2013 - 09h00min 

Local: FOZ DO BRASIL– Limeira - SP 
 

Página 2 de 2 

afirmou que a TNC cumpriu o prazo estipulado 103 
quanto à entrega do relatório e assim merece o voto 104 
de confiança na continuidade do programa. A 105 
seguir, João Baraldi, abriu espaço para apreciação 106 
do relatório pela plenária. Luiz Brasi concordou e 107 
disse que o proprietário não pode ser penalizado 108 
por um erro ou atraso no qual o produtor não foi 109 
responsável e decidiu em consonância com os 110 
membros da GA-PSA pelo pagamento aos 111 
proprietários. Disse ainda que existem erros no 112 
projeto piloto que precisam ser solucionados. João 113 
Baraldi abriu o pleito, não houve manifestação 114 
contrária e o relatório foi aprovado. Findada a 115 
apresentação, Henrique Bracale informou que a 116 
TNC está organizando dois eventos: um workshop 117 
(público interno) para discussão interna do 118 
programa e um seminário de PSA (público externo) 119 
para trazer novos participantes. Sobre o LUISA, 120 
Brasi mostrou um ofício em que Rotary 121 
International, como  tomador do recurso, solicitou 122 
sua retirada temporária dos Comitês PCJ para a 123 
realização de adequações. Sobre o GT-PSA, Denis 124 
informou que, na última reunião realizada no IAC, 125 
ficou deliberado que o grupo terá como foco a 126 
elaboração de uma política de PSA, onde uma 127 
normativa será elaborada para a CT-Rural com 128 
definições, critérios e prioridades que serão 129 
abordadas durante a análise de projetos que 130 
venham a ser avaliados  pela câmara técnica. Ao 131 
final da reunião, Waldemar Bóbbo leu o ofício que 132 
será encaminhado ao Secretário do Comitê PCJ 133 
Luiz Roberto Moretti. O ofício trata de uma renúncia 134 
dos projetos aprovados do Córrego Goiabal e Sítio 135 
Alto; e do Córrego Cavalheiro da Fazenda São 136 
Francisco em Analândia. Waldemar Bóbbo informou 137 
que fatores  burocráticos, como a demora e o 138 
excesso  de documentação necessária, acabaram 139 
gerando elevados custos e impediram que o projeto 140 
fosse levado à diante, uma vez que após longo 141 
tempo, a execução do projeto nem sequer havia 142 
sido iniciada. A reunião terminou às onze horas e 143 
cinquenta minutos, momento em que o 144 
Coordenador encerrou e reiterou o agradecimento a 145 
todos. Eu, Denis Herisson da Silva, redigi a 146 
presente ata que será apreciada pelos presentes na 147 
reunião seguinte.  148 

6. Informes e Considerações Finais:  149 

Ficou a reunião sobre Zoneamento Ecológico-150 
Econômico prevista entre CT’s dia 09/04/2013 na 151 
Agencia de Bacias; Isabella, coordenadora do grupo 152 

GT-PSA, encaminhará minuta da normativa e 153 
marcará nova reunião do grupo. Aprovado o 154 
relatório apresentado pela TNC.  155 

 156 
Limeira, 08 de março de 2013.  157 
 158 
João Primo Baraldi 159 
Coordenador 160 
 161 
Luiz A,C,S,Brasi 162 
Coordenador Adjunto 163 
 164 
Denis Herisson da Silva 165 
Secretário da CT-Rural 166 
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